
“J’ai rencontré 
les alpagas pour 
la première fois lors 
d’un voyage au Pérou 
en 2016 et je suis tombée 
sous leur charme. Ce sont des 
animaux calmes, bienveillants 
et curieux. Il est très apaisant de 
les côtoyer. 
A mon retour de voyage, j’ai décidé de 
démarrer l’élevage et me voilà aujourd’hui 
dans le Trièves, terre de mes racines, à la tête 
d’un troupeau d’une vingtaine d’alpagas. 
Je suis très fière de pouvoir exploiter leur 
laine tout en respectant pleinement l’animal, 
qui vivra dans mon élevage jusqu’à la fin 
naturelle de sa vie. ”

Alice ROSSI, 
éléveuse d’alpagas et créatrice
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